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《 会 務 報 告 》

 出席報告･その他

我等の生業

会　長　挨　拶

委員会報告

ロータリーソング

米永貞嗣

会 務 報 告

一.真実かどうか 五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクト

求むるところは平和親睦 一.みんなに公平か を実施し、会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、

　連　絡　事　項

<四つのテスト＞ ＜ロータリークラブの目的＞

我等の生業さまざまなれど 言行はこれに照らしてから

おゝロータリアン我等の集い 一.みんなのためになるかどうか 育成することである

＜ロータリークラブの目的＞

本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクトを実施し、

会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたりーだーを育成することである

山ノ内ガバナー事務所より1/28第3回運営委員会・第4回諮問委員会のご案内が届きました。

地区事務所よりロータリ―奉仕デー「海岸美化プロジェクト」放映のご案内が届きました。

♢ 　同じく国際大会参加旅行（5/27～31）のご案内が届きました。

♢
♢

伊集院RCより11月分の週報が届きました。

ユニセフ協会より「書き損じハガキ・キャンペーン2023」のお願い文書が届きました。
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本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、

集いて図る心は一つ

力むるところは向上奉仕 一.好意と友情をふかめるか ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを

ニコニコＢＯＸ ☺ 第2808回例会発表分
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ガールスカウト・清川校長・ご家族

＜我等の生業＞
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♢

☺ 　誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円　　　
遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上　

　無断欠席１０００円・その他随意

♦
2022-23年度の下半期会費の請求書お渡ししております。

12/20クリスマス家族会の懇親会費用のお支払いをお願いしています。

♦
♦ 年末年始休暇は指宿ＲＣ事務局は12/28(水)～1/4(水)までです。

梅垣　晃一※

玉城　康秀※

・日曜日のジャガイモ堀りのご参加の皆様、大変お疲れ様でした。

・私も初めての参加でしたが多数の参加が有りとても楽しく充実していると感じました。

ニコニコＢＯＸ ☺ 第2808回例会発表分

・楽しいゴルフでした。

☺

※

・吉利さん堀之内さん有難うございました。

　誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円　　　
遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上　

　無断欠席１０００円・その他随意

※
・ゴルフ懇親会開催出来て良かったです。　又やりましょう。

・ゴルフ参加の皆様お疲れ様でした。
出口　美冨一

・ゴルフコンペの参加の方々お疲れ様でした。楽しい一日でした。

　又準優勝できました。　ニコニコします。

※

堀之内　茂

　　　　　累計￥201,000今回￥12,000

・本日のＸマス例会楽しみましょう
吉利　勉



＜週の情報誌＞

◆ 会長挨拶

いて私もそのひとりでした。本日は冒頭は世襲と皆様方への半年やってこれましたお礼でした。

勝ったら森保監督を称賛し、コスタニカに負けたらなんてこったいと言い、スペインに勝ったらまたまた森保は凄い

第2808回

と手のひら返しでひとつのキーワードになりそうです。たしかラグビーはワールドカップがある時はにわかファンが

掘ってくれたよ」と言われていて僕は行けなくすみませんと言う事でした。中園委員長中心にして梅垣幹事行って

頂きました方々有難うございました。一ヶ月に渡るワールドカップも激切れな幕切れで終わりました。世界中が熱況

皆さんこんばんは！本日はクリスマス例会と言う事でご家族の方もこれから入って来るかと思いますが折り返し地点

になりました。少し右肩がおりました。左肩も４分の3ほど用意していますがまずは先週の日曜日ジャガイモ堀り相当

寒い中ご苦労様でした翌日に観光協会の川畑さんとお会い致しまして「僕の畑でロータリーの皆さんが芋を一生懸命

令和4年12月20日（火）

し、世界中の人々が自分の母国に対してエールを送りこう言う形で競い合いのであればまさに一番良い形の戦いなの

でしょうが中々そうはいかないのが現実です。私達も一次リーグで日本がまさかドイツに勝つとは思わずドイツに

日時：12月20日　場所：指宿ゴルフクラブ

　　クリスマス親睦ゴルフ・家族会

　いわさきホテル

         今年最後のイベント

有意義なクリスマス会でした。

  そらまめ食堂スタッフ🎅🎅🎅

      楽しいクリスマス親睦ゴルフ

      クリスマス懇親会でした。

      　　　  🎅🎅🎅


